

Benvinguts Premiers pas en Catalogne

publié le 03/05/2018 - mis à jour le 04/05/2018

Des nouvelles de la compagnie après presque 24h à Santa Eulalia de Ronçana

Descriptif :

arrivée le mercredi 2 mai pile à l'heure !

Nous avons fait bon voyage, sous le soleil et sommes arrivés juste au bon moment. Nous étions fort attendus et tous les élèves ont disparu en moins de dix minutes !

Ce matin, nous avons visité la cité thermale romaine de Caldes de Montbuy. L'eau y arrive naturellement soufrée à 75°. Puis ce fut la découverte du marché hebdomadaire de Granollers.

En fin de matinée (13h30), nous étions attendus à la mairie par M. Francesc Bonet, Maire de la commune, et M. Aleix Buch, directeur du collège. Vous aurez bientôt la surprise de nous voir à la télé locale. Nous passerons en effet dans le journal lundi soir à 21h30 sur télé SET, la chaîne de Santa Eulalia.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.